

Monitoring Pengamanan Natal di Gereja, Kapolresta Cirebon Ingatkan Hal Ini

Panji Rahitno - CIREBON.NYARIOS.COM

Dec 22, 2024 - 22:41



Cirebon - Kepala Kepolisian Resor Kota Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., bersama PJU Polresta Cirebon melaksanakan Monitoring Pelaksanaan Pengamanan Kebaktian Natal 2024 di Gereja Isa Almasih, Kecamatan Jamblang, Kabupaten Cirebon. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., mengimbau masyarakat agar lebih berhati-hati selama libur Natal, terutama saat meninggalkan rumah. Hal tersebut disampaikan saat kunjungan ke Gereja Isa Almasih, Kecamatan Jamblang, Minggu (22/12/2024). "Kami minta masyarakat yang akan bepergian untuk memastikan

rumah dalam keadaan aman. Pastikan pintu dan jendela terkunci, kompor mati, dan kendaraan diamankan dengan kunci ganda. Jika perlu, ketika mudik titipkan kendaraan di kantor Polisi terdekat dan tanpa dipungut biaya,” ujar Kombes Sumarni. Ia juga mengingatkan agar orang tua lebih waspada terhadap anak-anak, terutama remaja. Menurutnya, banyak kasus tindak pidana melibatkan anak di bawah umur. “Di rumah mungkin mereka sopan, tetapi di luar bisa terpengaruh teman-teman yang negatif. Jadi, mohon pengawasan lebih ekstra,” tegasnya. Selain itu, Kombes Sumarni juga mengingatkan warga untuk tertib berlalu lintas. Ia menyoroti kebiasaan warga yang tidak menggunakan helm saat berkendara. “Pakailah helm demi keselamatan. Ingatkan juga anak-anak kita,” katanya. Dalam kesempatan tersebut, Kapolresta juga mendukung program Presiden terkait ketahanan pangan. Ia mengajak warga memanfaatkan lahan kosong atau barang bekas untuk menanam tanaman seperti cabai dan sayuran. “Tanaman ini tidak hanya bermanfaat untuk konsumsi sendiri tetapi juga membantu mengurangi pengeluaran rumah tangga,” tuturnya. Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Lilin 2024, di mana sebanyak 621 personel dikerahkan untuk mengamankan 20 gereja di Kabupaten Cirebon. Kapolresta memastikan sinergi dengan TNI, pemerintah daerah, dan organisasi masyarakat terjalin baik demi terciptanya situasi yang kondusif. Sementara itu, Pendeta Imanuel dari Gereja Isa Almasih menjelaskan, rangkaian ibadah Natal telah dimulai sejak awal Desember. Ia juga menekankan pentingnya persiapan rohani menyambut kedatangan kedua Yesus Kristus. “Kami berharap umat semakin mendekatkan diri kepada Tuhan melalui doa dan tindakan nyata yang membangun hubungan baik dengan sesama,” ungkapnya. Kegiatan berlangsung dengan khidmat dan penuh kebersamaan, mencerminkan semangat Natal yang damai di Kabupaten Cirebon.